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ATA DA 267ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EXPANSÃO E  

DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL E COMERCIAL – COMEDIC 
 
No dia trinta do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, na Sala de 
reuniões da SEMDETTUR, no 5º andar do Centro Cívico, aconteceu a reunião ordinária, que contou com a 
presença dos (as) Senhores (as) Conselheiros: Rafael Roberto Domarco Aloisi, Alexandre Miotto, Ângelo 
Tadeu Ali, Lucinéia Fernanda Belluca, Renato de Albuquerque Ferreira, Alexandre José de Brito, José 
Antônio Fernandes Paiva, Ophir Figueiredo Junior, Gracieli Bortoletto Bombo e Christielle da Silva 
Rodrigues. Sr. Rafael inicia a reunião onde lê a CAE – Carta de Apresentação da Empresa: Sermestra Serv. 
Medicina e Segurança Ltda., que solicita uma área de 1.000 à 3.000 m2, no Distrito Uninorte no Município 
de Piracicaba, os Conselheiros presentes aprovam a solicitação, porém no momento não há área 
disponível, sendo assim a empresa será encaminhada para a Lista de Espera. Sr. Rafael apresenta 
novamente aos conselheiros o pedido da Empresa Hyundai Motors em relação à Isenção de Impostos e 
Taxas. Sr. Paiva declara que a lei sempre foi cumprida e que somente a análise pela Secretaria de 
Finanças era feita antes da análise pelo conselho. Sr. Ophir relembra que não assinou parecer baseado na 
lei 4020/95 no primeiro pedido de isenção de impostos e taxas feito pela empresa Hyundai Motors e que 
foi feita a lei do Parque Automotivo. Os conselheiros decidem que o processo será encaminhado a 
Secretaria de Finanças para avaliação e parecer. Sra. Gracieli esclare que desde a isenção para a empresa 
Raízen a nova administração começou a seguir os trâmites da legislação. Sra. Gracieli  apresenta e 
informa a todos que a servidora da SEMDETTUR Christielle da Silva Rodrigues participará das reuniões do 
Conselho e cuidará dos processos das empresas do UNINORTE à partir de agora. Sr Rafael informa e 
convida a todos a participarem da Reunião do Pira 21, que de 217 ações praticou 117 até o momento. 
Sem mais o Sr. Rafael encerra a reunião. Eu, Christielle, digitei a presente Ata que, após lida e aprovada, 
segue assinada por mim e por todos os presentes. 
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 Renato de Albuquerque Ferreira                                  Christielle da Silva Rodrigues. 
 
 

   


